

Medienmeldung vom 23. Februar 2012

Grenchen: Auto streift Roller und fährt davon (Zeugenauf-ruf)

Am Mittwoch Nachmittag, 22. Februar 2012, hat ein Automobilist auf der Tunnelstrasse in Grenchen bei einem Überholvorgang einen Roller gestreift. Als Folge davon stürzte der Lenker des Rollers und zog sich dabei leichte Verletzungen zu. Der Autofahrer setzte nach dem Vorfall seine Fahrt fort, ohne sich um den Verletzten und die Schadenregulierung zu kümmern.

Ein junger Mann fuhr am Mittwoch, 22. Februar 2012 um zirka 12.50 Uhr mit seinem Roller auf der Tunnelstrasse in Grenchen in Richtung Alpenstrasse. Unmittelbar vor dem Kreisel Tunnelstrasse/Alpenstrasse wurde der Rollerfahrer von einem dunkelblauen Auto mit SO-Kontrollschilder überholt. Dabei wurde er vom Seitenspiegel des Autos touchiert. Als Folge davon verlor der Rollerfahrer die Kontrolle über sein Gefährt und stürzte. Er zog sich leichte Verletzungen zu, sein Roller wurde erheblich beschädigt. Der beteiligte Autolenker fuhr nach dem Vorfall einfach weiter, ohne sich um den Gestürzten und die Schadenregulierung zu kümmern. Die Polizei sucht deshalb Zeugen.

Personen, die Angaben zum Unfallhergang oder zum beteiligten Personenwagen machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Grenchen in Verbindung zu setzen, Telefon 032 654 39 69.